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今日聊城

聚焦

本本报报婚婚庆庆行行业业论论坛坛代代表表发发言言摘摘录录((下下))

加强行业整合，将婚庆产业相关的
行业串联起来，形成一条龙服务。同时，
应多与大中城市交流多学习多借鉴，只
有不断学习先进经验，取其精华弃其糟
粕，才能铸就聊城婚庆行业的美好明天。
希望齐鲁晚报举办的婚庆行业论坛活动
能够持久维系，争取将利于婚庆业发展
的举措落到实处形成制度。

天作美私人婚礼会所大兵：

加强行业整合
主张打造一站式服务，形成婚庆行业一

条龙服务，争取让消费者“拎包入住”，今后
将加强与婚纱摄影、家纺等相关行业的交流
与合作，打造名副其实的一站式服务体系。

北京佳林国际装饰集团是专业的装
饰公司运营管理及品牌营销机构，中国家
居家装行业综合实力领先品牌。项目范畴
涵盖了装饰装修、空间设计、装修加盟、电
子商务平台及品牌策划等服务内容。

北京佳林国际建筑装饰工程
有限公司聊城分公司王光岭：

打造一站式服务

考虑到宜家宣传的单一性和规模
性，希望婚庆行业能集体宣传形成规模
效应。目前，鸿顺宜家家居的做法向大家
展示，鸿顺宜家做为家居卖场在带动和
促进商家宣传方面发挥着领头羊作用，
比如进驻新楼盘时带领商户印制宣传单
页、宣传购物袋等达到一致的宣传效果，
卖场会适度分担商家的宣传费用。

鸿顺宜家家居城孙金贵：

注重行业集体宣传 婚庆行业不应打价格战，行业应抱
团取暖，先要市场再要利润。

从四个方面讲述公司发展的长久之
计：一是舍得，公司在宣传方面应舍得投
入，有舍有得，回报是建立在付出的基础
之上；二是诚信，这是就对顾客态度而
言，诚信是企业做大做强的根本，不讲诚
信的企业不会走很远；三是实惠，从顾客
对产品的要求所言，顾客讲究实惠，企业
应最大限度地满足顾客需求；四是服务，
当今许多行业的发展拼的便是服务。

富安娜家纺董景涛：

先要市场再要利润

公司以做婚庆设备为主，希望做好
婚庆行业的后勤部。

金彩文化传播有限公司是一家集礼
仪庆典、文艺演出、晚会派对、灯光音响
租赁、舞台设计实施、舞美器材租赁、公
关策划、各种会议服务为一体的文化传
播公司，公司注重企业实际，扬企业美
名，不断提高企业知名度和美誉度，真正
做到以客户的利益为先，全心全意为聊
城人民服务。

聊城金彩文化传播有限公司江海生：

做好行业“后勤部”
大家能聚在一起说明都关注本职工

作，指出婚庆行业是成人之美、传递正能
量的行业，大家要理念统一，共同打造婚
庆行业的美好未来。

唯雅崇尚喜事会馆是聊城市首家专
业主题婚礼会馆，来自上海的顶尖技术，
精湛的婚礼场布，时尚的婚礼元素让顾客
的婚礼充满浪漫、惊喜与难忘！会馆分为
新人喜铺区、婚礼洽谈区、中高档婚纱礼
服区、VIP视听室、婚礼以及大型活动策
划室，为新人婚礼和企、事业单位大型活
动做好了充分的准备！

唯雅崇尚喜事会馆孙云飞：

统一理念，谋划未来

整个行业出发点应该是为客户服
务，做资源整合也是为了方便客户。玛雅
现在做的是以客户的满意度，客户的体
验度为核心。

聊城玛雅婚纱摄影源于全球华人顶
尖摄影品牌连锁机构，以大手笔的投资
和不凡的业绩，震撼业界，倾情打造江北
水城五星级影楼，秉承“献给80-90后、像
青春致敬”的拍摄理念，运用独特的化妆
造型和摄影技术，引导市场潮流，带动市
场品味！

聊城玛雅婚纱摄影公司王元昭：

以客户体验为核心
水星家纺聊城专卖店成立于1998年，

立足于聊城已15年。10多年以来紧随水星
总公司的步伐。为员工提供物质和精神
两方面的幸福，为客户提供优质美好的
家居生活，为社会持续创造价值是水星
家纺的企业愿景。水星家纺在本市也享
有较高的知名度和美誉度，另外，水星家
纺也对会员提供很多会员服务，比如免
费送货，免费上门试铺，免费熨烫，终生
免费干洗，免费装饰婚房，婚礼送鲜花等
等。

水星家纺聊城专卖店王琳：

为客户提供优质服务
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